

Jahresbericht 2023/2024 des KDFB St. Pius Kelheim

Am 12. August 2023 beteiligte sich eine Gruppe Frauen aus der Walking-Gruppe am Volksfestlauf in Kelheim.

Zwei Tage später, am 14. August 2023 fand das Kräuterbuschenbinden für Maria Himmelfahrt statt. Die Sträuße wurden am 15. August 2023 vor dem Gottesdienst verkauft. Der Erlös wird für den Blumenschmuck im Innenhof des Pfarrzentrums verwendet.

Zur 1. Vorstandssitzung traf sich die Vorstandschaft am 7. September 2023.

Die erste Aktivität aus dem Vereinsprogramm 2023/2024 war am 19. September 2023 eine Führung in der Befreiungshalle mit 11 Teilnehmerinnen und Teilnehmern.

Am 23. und 24. September 2023 war der Frauenbund St. Pius zusammen mit dem Frauenbund Maria Himmelfahrt mit einem Kaffee- und Kuchenverkauf beim Regional- und Umweltmarkt in der Innenstadt von Kelheim vertreten. Der Erlös von 1500 Euro wurde zu gleichen Teilen an die Tafel in Kelheim, den Fonds des KDFB „Frauen helfen Frauen in Not“ und die Aktion „Sternstunden“ des Bayerischen Rundfunks gespendet.

Zusammen mit dem KDFB Hl. Kreuz fand am 11. Oktober 2023 der Filmabend „Willkommen bei den Hartmanns“ statt.

Die 2. Vorstandssitzung fand am 16. November 2023 statt.

Am 21. November 2023 waren Kinder und ihre Familien zum Basteln einer Vogelfutterstation eingeladen. Insgesamt 21 Kinder und Erwachsene betätigten sich handwerklich.

Zu einer Adventsandacht mit dem Thema „In der Dunkelheit leuchtet ein Licht“ und dem anschließenden gemütlichen Beisammensein versammelten sich am 12. Dezember 2023 30 Frauen. Im Rahmen

dieser Feier wurde auch der Erlös des Kuchenverkaufs am Herbstmarkt an die verschiedenen Organisationen übergeben. Von den „Sternstunden“ war niemand anwesend. Unsere Spende wurde aber bei der Spendengala am 15. Dezember 2023 erwähnt und im Fernsehen ausgestrahlt. Als Weihnachtsgeschenk erhielten alle Vereinsmitglieder ein Dinkelkissen. Diese Kissen waren von der Vorstandschaft angefertigt worden.

Auch am 2. Affeckinger Christkindlmarkt am 16. Dezember 2023 beteiligten wir uns mit einem Glühwein- und Süßigkeitenstand. Daneben wurden Dinkelkissen zum Verkauf angeboten.

Der für den 9. Januar 2024 geplante Vortrag über Resilienz musste ein zweites Mal kurzfristig wegen Verhinderung der Referentin abgesagt werden.

Am 6. Februar 2024 trafen sich 14 Frauen im Kegelstüberl am Rennweg und hatten einen lustigen und sportlichen Abend.

Der Weltgebetstag der Frauen am 1. März 2024 wurde turnusgemäß von den Frauen des KDFB Maria Himmelfahrt in der leider eiskalten Stadtpfarrkirche ausgerichtet. Anschließend traf man sich im Begegnungszentrum zum gemütlichen Beisammensein.

Beim dritten Anlauf klappte es endlich: Der Vortrag „Das Immunsystem der Seele stärken“ konnte am 5. März 2024 stattfinden und begeisterte die 55 anwesenden Frauen.

Einen Kreuzweg mit dem Thema Begegnungen beteten 30 Frauen am 8. März 2024 in der Kirche St. Pius.

Der Erlös von 335,61 Euro des Kuchenverkaufs am Palmsonntag, 24. März 2024 wurde wieder an die Aktion „Solibrot“ überwiesen. Dieses Mal unterstützten uns Firmlinge im Rahmen eines Firmprojekts beim Backen und Verkaufen.

Die 3. Vorstandssitzung fand am 11. April 2024 statt.

Eine weitere Veranstaltung zusammen mit dem Frauenbund Affecking war der Bingoabend am 23. April 2024. Auch hier war eine Gruppe Firmlinge beteiligt. Alle zusammen hatten richtig viel Spaß.

Sehr gut besucht war wieder unsere Maiandacht in der Kirche St. Pius am 3. Mai 2024 mit dem Thema „Maria, du Mutter für uns alle“. Ca. 80 Personen lauschten der Musik der Gruppe „Mia san mia“ und den Texten.

Zum Fronleichnamsgottesdienst am 2. Juni 2024 erschienen die Frauenbund-Mitglieder mit dem blauen Vereinschal und beteiligten sich auch an der Prozession.

Am 6. Juni 2024 ließen sich 17 Interessierte in Abensberg ins Jahr 1880 versetzen und erhielt eine Stadtführung unter diesem Motto.

Leider mussten wir von unserem langjährigen Mitglied Claudia Hartmann Abschied nehmen. Sie verstarb am 16. Juni 2024 nach kurzer schwerer Krankheit. Die Ehrung für 25 Jahre Mitgliedschaft konnte sie nicht mehr entgegennehmen.

Bei der Nachprimiz von Michael Steinhilber am 20. Juli 2024 war der Frauenbund St. Pius mit ca. 15 Mitgliedern vertreten.

Die Walking-Gruppe traf sich regelmäßig zur sportlichen Betätigung.

Die 4. Vorstandssitzung fand am 11. Juli 2024 statt, um die Jahresmitgliederversammlung und das Programm für das Vereinsjahr 2024/2025 vorzubereiten.